
 
École Village-des-Jeunes 
Commission scolaire de la Seigneurie-des-Mille-Îles 

  
                  PROCÈS-VERBAL 

RENCONTRE DU 14 novembre 2023, 18h30 
Présences : 

 

Parents  Personnel de l’école  

Mmes Audrey Rhéaume  X Mmes Karine Leblanc X 

  Cindy Lavictoire X  Marylène Gravel X 
       Vivian Orozco X            Amélie Proulx X 
  Arhamatoulaye Maiga X  Marylise Le Buis X 

Substitut Direction  

Mme Amélie Bélisle  
Mme Annie Bélanger  X 
Mme       Colette Lauzon (adj.)  

 

Ordre du jour : 
 

  minutes 

1.  Constat du quorum et ouverture de la réunion 1 

2.  Projet d’ordre du jour (adoption) 1 

3.  Adoption du procès-verbal du 17 octobre 2023  2 

4.  Suivi du procès-verbal 2 

5.  Questions du public 2 

6.  Consultation calendrier scolaire 2024-2025 10 

7.  Consultation sur le cadre d’organisation scolaire – 2024-2027 15 

8.  Projet éducatif - suivi 5 

9.  Déjeuner de Noël - Organisation 20 

10.  Suivi sur le projet d’effets scolaires  5 

11.  Comité de parents 5 

12.  Courrier du président 2 

13.  Autres points 2 

14.  Levée de la réunion  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Résolution     Points à l’ordre du jour 

 1 
   Constat du quorum et ouverture de la réunion  

 Ouverture de la rencontre à 18h52. 

CE 23-24/12 
2 
 

Projet d’ordre du jour (adoption) 
On ajoute à autres points : projet brigadier, bénévolat 
Marylise Le Buis adopte l’ordre du jour. 
 

CE 23-24/13 3 

Adoption du procès-verbal du 17 octobre 2023 

Adopté par Mme Cindy Lavictoire 

  

 4 

   Suivi au procès-verbal 
 
Campagnes de financement : Les parents ont reçu le lien pour la campagne de financement 
pour la Croix Rouge.  
La dame qui s’occupe de Sercan est venue chercher les tirelires.  
Projet éducatif : Il y aura une rencontre du comité pédagogique à la fin novembre.  Le suivi se 
fera donc au prochain CÉ en janvier. 
Règlement du service de garde: La facture était au bon montant.  Dans le document, le 
montant n’était pas le bon.  Il a été modifié et la version la plus récente est sur le site de l’école.  
Fonds spéciaux : Les travaux débutent dans la cour d’école au Pavillon. 
Parents : L’Info-parent présentant les parents du CÉ a été envoyé.  
 

 5 

Questions du public 
Aucune question 
 

 6 

Consultation calendrier scolaire 2024-2025 
Nous complétons le formulaire de consultation pour le calendrier de l’an prochain.   
 
 
 
  

 7 

Consultation sur le cadre d’organisation scolaire – 2024-2027 
 
Nous complétons le formulaire de consultation pour le cadre d’organisation scolaire. 
Nous exprimons notre accord pour que l’aire de déserte de l’école Notre-Dame soit jumelée 
à la nôtre.  Nous écrivons cependant que nous aimerions que les besoins des élèves de 
Notre-Dame, en lien avec la cote de défavorisation de l’école, soient pris en compte.   
 

  

 8 

   Projet éducatif – Suivi 
   Nous en reparlerons en janvier. Rencontre du comité pédagogique prévue le 28 novembre.  
 

 

CE 23-24/14 9 

Déjeuner de Noël – Organisation 
Mme Bélanger demande si les parents veulent aider à la préparation du déjeuner de Noël.  
Ils sont intéressés. Le Maitre des jeux nous fournira encore des cadeaux à bas prix pour tous 
les élèves.  Les fonds spéciaux couvriront une partie des coûts. Un montant de 2500$ a été 
autorisé par le CÉ. Un suivi sera fait auprès de l’équipe-école. Madame Bélanger 
communiquera avec les parents dès que possible.  
 
 

 
 10 

Suivi sur le projet d’effets scolaires  
Mme Rhéaume nous informe qu’elle a fait un travail afin de faciliter la vie des parents avec 
la liste d’articles scolaires.    Mme Bélanger nous informe qu’elle a débuté elle aussi un travail 
pour faciliter les achats des parents.  Elle nous propose entre autre que l’école achète les 
cahiers d’exercices pour les élèves et en fasse la distribution. Nous en rediscuterons lors 
d’un prochain CÉ. 
 



 11 

   Comité de parents 
 Mme Orozco nous parle de sa réunion avec le comité de parents.   
 

 12 

Courrier du président 
Pas de courrier. 
  

 13 

Autres points 
Brigadier 
Mme Bélanger nous présente le projet de brigadier (élèves qui aideront au besoin dans 
l’autobus).  Les « ange-gardiens » auront des petits coupons du bon passager à remettre au 
élèves méritants.  On commence par un autobus (508) et nous espérons que ça se propage 
dans les autres autobus.   
Nous discutons aussi du projet de mentors qui aideront les élèves à régler leurs conflits sur 
la cour.   
 
Bénévolat 
Mme Lavictoire se demandait s’il y avait eu une demande faite aux parents pour du 
bénévolat. Elle a été faite en début d’année.   
 
Formation obligatoire 
Mme Bélanger nous rappelle de visionner les capsules de formation obligatoire pour tous les 
membres du CÉ.  
 
Photographies 
Mme Orozco nous remercie pour les photos scolaires qui sont bien appréciées cette année.  
 
 
  

 14 
Levée de l’assemblée 

   Levée à 20h45. 

 
 
 
 

   

Mme Audrey Rhéaume                         
Présidente                       

 Annie Bélanger, directrice 

 


